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ПАРТИЯ РЕШЕНИЙ, А НЕ ЛОЗУНГОВ

ВОЛГОГРАДСКАЯ ОБЛАСТЬ

Туристы, которые приезжают в Волгоград, не могут понять: как так? На улице жара, а мест для 
цивилизованного и безопасного купания – считай что нет. Хотя, казалось бы, чего уж проще? 

Берег – вот же он! В чём проблема? 
Разобрались на странице 2

НЕ ВРЕМЯ ДЛЯ КУПАНИЙ
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2 СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
ВОЛГОГРАДСКАЯ ОБЛАСТЬ

НА ПЛЯЖУ – НЕ ЛЕЖУ 

ГЛАВНАЯ ТЕМА

Обещанного уже шесть лет 
ждут

В 2017 году накануне чемпионата мира по фут-
болу в Волгоград приехал заместитель председателя 
Правительства Российской Федерации по вопро-
сам спорта, туризма и молодёжной политики Ви-
талий Мутко. И страшно удивился: как это, пляжей 
нет? Местные чиновники в ответ пообещали, что 
к 2018 году этот вопрос непременно будет решен! 
И вот прошло шесть лет, а пляжей нет…

Позади уже почти половина купаль-
ного сезона, на улице держит-
ся стабильная тридцатиградусная 

жара, а жители до сих пор не обеспе-
чены бесплатными пляжами в черте 
города-героя, – сетует Председатель 
Совета регионального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
в Волгоградской области Дмитрий Калаш-
ников. – Много лет у нас официально рабо-
тает единственный пляж – один на милли-
онный город, который растянулся на 
более чем 80 километров вдоль бере-
га! Горожанам нужны не пять, а как 
минимум пятнадцать-двадцать 
оборудованных мест, где можно 
было бы безопасно отдохнуть, 
позагорать, искупаться.

В первую очередь, чтобы пляжи зарабо-
тали, необходимо привести в порядок 
территорию: очистить дно и песчаный 
берег от мусора, стекла и бутылок, 
оборудовать кабинки для переоде-
вания, туалеты, лежаки, обеспечить 
присутствие спасателей. На всё 
это нужно время и, самое главное, 
средства. Причём немалые.

Но, пожалуй, главная причина 
этой проблемы – запреты 
Роспотребнадзора. Точнее, 
беда даже не в самих запретах, 
а в качестве воды.

Помнится, в прошлом году в конце весны 
нам тоже обещали пляжи и Волгу. Но, как 

только уровень воды упал, Роспотребнадзор 
взял пробы на запланированных местах 
отдыха горожан и обнаружил целый пере-
чень вредного для здоровья. 

Оказалось, что во многих случаях 
микробиологические показатели не со-

ответствуют гигиеническим нормативам. 
Концентрация санитарно-химических 

веществ также была превышена. Ви-
русы, радиация и паразиты, к сча-

стью, в образцах не завелись. 
Но и найденного специали-
стами ведомства «коктей-
ля» из химии и болезнет-
ворных микроорганизмов 
было достаточно для того, 
чтобы запретить купание. 

Поэтому администра-
ция города, чтобы вы-
крутиться из ситуации, 
организовала несколько 
так называемых мест 
отдыха – не путать с пля-
жами! Загорать можно, но 
в воду ни ногой! Обыч-
ный человек подвоха 
и не заметит. 

Совсем одичали 
Выходной день. Нещадно печёт солнце. 

Асфальт плавится. У кого есть машина, тот ста-
рается уехать за Волгу. Остальные – осваивают 
«дикие» пляжи, которых в городе десятки. 

А ПОЧЕМУ?В начале лета Волгоград обле-
тела радостная весть: в област-
ном центре откроют сразу пять 
пляжей! В середине сезона... 
Такого счастья в современной 
истории города ещё не было! 
Миллион его жителей и гости 
обрадовались: наконец будет 
где позагорать и искупаться. По 
очереди. Многокилометровой.

На берегу в микрорайоне Спартановка, непода-
леку от гостиницы «Старт», многолюдно. 

В Краснооктябрьском районе возле 
яхт-клуба «Пилигрим» народу на 

песке чуть меньше: есть пара мест, 
где можно яблоку упасть. Самым 
оживленным оказался пляж 
в микрорайоне Тулака. 

Волгоградцы раскладыва-
ют свои лежаки среди валя-
ющегося под ногами мусора 
и осколков стекла прямо между 
предупреждающими аншлага-

ми «КУПАТЬСЯ ЗАПРЕЩЕНО». 
Люди привыкли. От безыс ходности 

конечно. Отдыхающие ныряют в не-
проверенных местах, уплывают по-

дальше, несмотря на отсутствие спасателей 
и буйков. Трагические случаи здесь не редкость. 

По данным Главного управления МЧС 
России по Волгоградской области, 
с 1 июня прошлого года во время 
купального сезона утонуло семнад-
цать человек, четверо из которых – 
дети. И как же местные власти стара-
ются предупреждать эти трагедии? 
Беседуют и составляют отчёты! 

В прошлом году, например, чтобы уберечь 
людей от возможной гибели на воде, органы 
местного самоуправления:

 распространили более 7,5 тысячи памяток 
(на город-миллионник!)

 выпустили свыше 5 тематических видеороликов 
(свыше – значит, 6 или, возможно, целых 7) 

 провели 226 патрулирований
 привлекли к административной ответственно-

сти 5 нерадивых родителей, чьи дети находились 
у воды без сопровождения взрослых

 и конечно, провели свыше 5 тысяч крайне  
эффективных и убедительных бесед  
с изнывающими от жары волгоградцами!

Волгоград – прекрасный город! Несмотря 
ни на что и вопреки всему. И живут в нём 
отзывчивые, трудолюбивые, открытые 

люди. Которые достойны того, чтобы у них были 
чистые улицы, скверы и парки, места для отдыха и, 
конечно же, пляжи, – уверен Председатель Совета 
регионального отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Волгоградской области 
Дмитрий Калашников.

НА ПЛЯЖУ – НЕ ЛЕЖУ 

«Горожанам нужны не пять, а как минимум пятнадцать-
двадцать оборудованных мест, где можно было бы 
безопасно отдохнуть, позагорать, искупаться».

Лидер волгоградских социалистов Дмитрий Калашников

Дмитрий КАЛАШНИКОВ

Туристы, которые приезжают в Волгоград, 
не могут понять: как так? На улице жара, 
а мест для цивилизованного и безопасного 
купания – считай что нет. Хотя, казалось бы, 
чего уж проще? Берег – вот же он! 
В чём проблема? 
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Первое время для гумконвоев мы собирали 
всё подряд, но быстро поняли, что такой 
подход нерационален, – поясняет 
Председатель Совета местного 

отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ в Краснооктябрьском 
районе Волгограда Алексей Васютенко. – 
Поэтому мы наладили оказание точечной 
помощи. То есть выясняем, кому что кон-
кретно необходимо и передаём эти 
вещи бойцам.

А нужно многое. Не 
так давно к волгоградским 
справедливороссам обрати-
лись  морпехи из бригады, 
в которой служат ребята 
из молодежного крыла 
партии. Попросили посо-
действовать с оборудо-
ванием для ремонта КамАЗов и УРАЛов. Партийцы 
тут же отправились за помощью на волгоградский 
«Нефтезаводмонтаж». И заводчане откликнулись, 
собрали электроинструмент и расходные материалы, 
цепные и тросовые тали, домкраты и многое другое.  

С момента начала СВО на фронт уехали 
тысячи волгоградцев. Среди них немало 
членов Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ, в том числе четверо ребят из 
организации Молодёжь СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ. И пока наши бойцы на передовой 
отстаивают интересы и честь своей страны, 
здесь, на малой родине, справедливороссы, 
волонтеры и просто неравнодушные люди 
развили активную деятельность по сбору 
и отправке на фронт гуманитарных грузов.

НЕ БРОСАЕМ!СВОИХ

Алексей Васютенко

Паучки, пятиточечники, 
парафин

В прошлом месяце волгоградские спра-
ведливороссы скинулись на топливо, что-
бы перегнать на передовую автомобиль 
«Нива», подаренный волонтерами.  Также 

общими усилиями приобрели коле-
са для КамАЗа. Бескаркасные 

носилки, сто штук «пятиточечни-
ков» –  специальные сиденья, 
которые крепятся ремешком 
к поясу. Их бесплатно изгото-
вила волгоградская швейная 

мастерская. 

Также партийцы, активи-
сты и сторонники Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ непрерывно при-
носят на пункт сбора различ-
ные сладости и домашние 
гостинцы, чтобы порадовать 
защитников Отечества. 

 цифровые радиостанции 
 электрогенераторы 
 маскировочные сети
 бескаркасные носилки  
  полиэтиленовую парниковую 

плёнку 
 инструменты автомеханика
  костюмы маскировочные летние 

в комплекте с банданами
  спецобувь 

(тактические 
кроссовки, 
берцы)

  блиндаж-
ные свечи 
и печи

С начала военной операции волгоградские 
справедливороссы передали на фронт: 

Это далеко  
не полный перечень!

Общее дело объединяет
Волгоградские справедливороссы уже долгое время 

плотно взаимодействуют с федеральной обществен-
ной структурой «За жизнь», которая занимается произ-
водством  кровоостанавливающих турникетов. Благодаря 
сотрудничеству с ней партийцы смогли отправить в раз-
личные подразделения около трёхсот таких изделий. 

Кроме того, к работе по сбору гуманитарных грузов 
подключился Волгоградский сельскохозяйственный 
аграрный университет. Постоянную помощь оказывает 
ГКОУ «Казачий кадетский корпус имени К. И. Недорубо-
ва». Необходимые бойцам предметы постоянно соби-
рают специалисты регионального Центра защиты прав 
граждан.

Зимой волгоградские 
справедливороссы приоб-
рели у ПАО «Лукойл» тонну 
парафина и совместно 
с общественными орга-
низациями наладили 
производство окопных 
свечей.

В нашем горо-
де в Красноар-
мейском районе 

организовано движение 
«Паучки-Волгоград». Это общественники, кото-
рые плетут маскировочные сети, – рассказы-
вает Алексей Васютенко. – Они бесплатно пе-
редают их для нужд СВО, а мы по возможности 
помогаем со сбором средств на материалы.

Поэтому волгоградские справедливороссы обратились за 
помощью к своим тульским коллегам. Председатель Совета 
регионального отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –  
ЗА ПРАВДУ в Тульской области Сергей Гребенщиков 
и член партии Ирина Гребенькова нашли семью погибше-
го офицера, под Новый год организовали приглашение на 
губернаторскую ёлку и порадовали детей подарками!

Недавно доставили две коробки с медикамента-
ми, которые передали от членов волгоградского 
отделения «Союз добровольцев Донбасса», с ко-
торыми мы очень эффективно сотрудничаем, 

для последующей отправки  в зону СВО для наших одно-
партийцев, – рассказывает Алексей Васютенко. – Мы же, 
в свою очередь, регулярно помогаем самим добровольцам. 
Буквально на днях закупили канцтовары, флешки, модемы 
для штаба отряда, готовящегося к заходу «за ленточку». 
Это прекрасный пример взаимовыручки. 

Для детей и семей бойцов
Бойцу всегда легче переносить тяготы службы, когда он 

знает, что его близкие дома в безопасности и ни в чём не 
нуждаются. Поэтому справедливороссы уделяют особое 
внимание работе с семьями участников СВО. В прошлом 
году купили и вручили детям добровольцев из «Союза до-
бровольцев Донбасса» новогодние подарки – всего около 
шестидесяти сладких презентов от Деда Мороза.

Вместе с районным отделением 
«Боевое братство» в городе Ленинске 

мы  инициировали сбор средств для  
установки на здании МКОУ «Ленин-
ская средняя общеобразовательная школа 
№3» мемориальной таблички памяти вы-
пускника школы, гвардии капитана ВДВ Ро-
мана Николенко, – рассказывает Алексей 
Васютенко. – Родители героя, которые 
присутствовали на открытии, попросили 
не оставлять без внимания семью Романа. 
Его жена и дети живут в Туле. 

Окопные свечи очень нуж-
ны там, на фрон-
те, – поясняет 

Председатель Сове-
та местного от-
деления Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Волж-
ском, член 
Союза добро-
вольцев Дон-
басса Ви-
талий Ефремов. – Разводить костры 
нельзя – они моментально выдадут 
позиции наших войск врагу. Но бойцам 
надо греться самим и разогревать 
еду. В этом деле и помогают окопные 
свечи. Также в этот раз мы повезем 
генераторы, мотыги и лопаты – ока-
пываться при смене позиции.
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СОЦИАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВО

ПРИВАТИЗАЦИЯ 2.0
На Петербургском экономическом форуме одной из главных тем внезапно стала 
вторая волна приватизации, которую до этого всерьёз никто не воспринимал. 
Неужели затеянный Западом грабёж России по образцу 90-х повторится и в XXI веке? 
Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят 
оторвать – или попросту отхапать – у государства и его граждан? 

Глава Центробанка Эльвира Набиуллина на том же форуме заявила: 
у нас есть что приватизировать. И это правда. Доля государства в экономи-
ке составляет, по разным оценкам, от 40 до 50%. Под контролем правитель-
ства – атомная промышленность, гидроэнергетика, ключевые банки, часть 

нефтедобычи и переработки, крупнейшая 
авиакомпания страны, некоторые заводы 
тяжёлого машиностроения, ведущие на-
учно-производственные центры. Без этих 
предприятий у государ-
ства попросту нет 
будущего. 

Либеральное лобби уже 
сейчас предлагает выставить 

на торги акции РЖД, «Росатома», 
«Транснефти», «Ростеха» и «Почты Рос-
сии». Но особенно умиля-
ют призывы избавиться 
от государственных 
долей… в коньячных 
заводах! Похоже, 
кто-то собирается 
не только отщипнуть 
кусок государственного 
пирога, но и с размахом 
отметить это дело.

Но не 
слишком ли 
тяжелым 

будет похмелье от оче-
редной распродажи 
госсобственности? 

Вице-спикер Государственной Думы РФ, 
член фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 

ЗА ПРАВДУ»

Единственное, на чём должны основываться 
как приватизация, так и национализация, – 

это экономическая целесообразность.
Российские системные либералы традиционно 

настаивают именно на продолжении приватизации. 
При этом большинство крупных государственных 
активов сегодня управляются хоть и не без проблем, 
но вполне эффективно. Отдавать из-за сиюминутной 
выгоды в частные руки предприятия уровня Сбера или 
«Аэрофлота», конечно, не имеет никакого смысла – 
эти предприятия ежегодно приносят в казну сот-
ни миллиардов рублей!

Единственно верным решением служит продажа 
небольших пакетов акций госкомпаний на бирже 
российским гражданам. Однако никакой масштабной 
приватизации сегодня в России быть не должно!

Страна 
невыученных 
уроков

Америка и Европа не 
просто помогали разворо-
вывать и разрушать советское 
наследие – руками младорефор-
маторов они устраняли своего главного конкурента на 
мировом рынке.

Уже не секрет, что в те годы прямо в Доме Правитель-
ства РФ заседал штаб западных советников под руко-

водством офицера ЦРУ. Через подставных лиц, 
через олигархов, через бандитские группиров-
ки американцы скупили критически важные 
для страны предприятия. 

По данным Росстата, в первый же год 
приватизации было продано около 42 тысяч 

промышленных предприятий. А на их базе 
возникло только 12 тысяч новых хозяй-
ствующих субъектов! Где остальные трид-
цать тысяч? Ответ знает каждый россиянин: 

разграблены и распроданы по винтикам. 

нефтедобычи и переработки, крупнейшая нефтедобычи и переработки, крупнейшая нефтедобычи и переработки, крупнейшая нефтедобычи и переработки, крупнейшая 
авиакомпания страны, некоторые заводы авиакомпания страны, некоторые заводы авиакомпания страны, некоторые заводы 
тяжёлого машиностроения, ведущие на-тяжёлого машиностроения, ведущие на-тяжёлого машиностроения, ведущие на-
учно-производственные центры. Без этих учно-производственные центры. Без этих учно-производственные центры. Без этих 
предприятий у государ-предприятий у государ-
ства попросту нет ства попросту нет 
будущего. 

cергей миронов
Лидер Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

Всё, что Набиуллина, Решетников и Орешкин говорили 
в Петербурге про прелести “новой приватизации”, – 
ложь от первого до последнего слова. Речь даже не 

о том, уйдет ли на этот раз госсобственность за бесценок 
или бюджет всё же получит что-то ощутимое. Вопрос прин-
ципиальный: зачем государству терять контроль над той 
или иной структурой? Чтобы ещё больше капиталов утекло 
за рубеж? Говорите, неэффективный актив? А почему? Либо 
там менеджеры никудышные, и тогда надо их менять. Либо 
этот актив выполняет важные для страны задачи и по 
определению не заточен на извлечение прибыли, и тогда о ка-
кой-либо распродаже надо забыть. 

В Советском Союзе приватизации не было. Зато 
были действительно доступные путёвки на курорты, 
отдых в пионерлагерях, дошкольное образование, 
коммунальные услуги – за всё это советский чело-
век отдавал чисто символические деньги. А что вы 
скажете о беспроцентных ссудах на кооперативное 
жильё, мебель и бытовую технику? Может ли себе 
позволить такую роскошь новая Россия? А в небога-
том СССР это было в порядке вещей! 

Быть социальным государством – 
это не значит разбазаривать 
народное достояние! 

Начало или продолжение? 
Впрочем, мало кто знает, но приватизация как 

таковая в нашей стране и не заканчивалась! В круп-
нейшем электронном справочнике правовых актов 
можно без труда найти любопытный документ. Это 
утверждённый правительством ещё в 2019 году 
план продажи государственных предприятий! Есть 
в нём и данные на краткосрочную перспективу, на 
2023–2025 годы. 

 2.0

От чего же 
планируют

избавиться чиновники? 
Это внушительный список 

сельхозпредприятий, заводов 
пищевой промышленности, 

есть транспортные компании, 
есть химзаводы и даже охот-
хозяйства. Пока всё выглядит 
довольно безобидно. Но что 

мешает дополнить и рас-
ширить список? Да 

ничего! 

сии». Но особенно умиля-
ют призывы избавиться 
от государственных 
долей… в коньячных 
заводах! Похоже, 
кто-то собирается 
не только отщипнуть 
кусок государственного 
пирога, но и с размахом 
отметить это дело.

слишком ли 

будет похмелье от оче-

уроков
Америка и Европа не 

просто помогали разворо-
вывать и разрушать советское 
наследие – руками младорефор-
маторов они устраняли своего главного конкурента на 
мировом рынке.

Уже не секрет, что в те годы прямо в Доме Правитель-
ства РФ заседал штаб западных советников под руко-

водством офицера ЦРУ. Через подставных лиц, 
через олигархов, через бандитские группиров-
ки американцы скупили критически важные 
для страны предприятия. 

приватизации было продано около 42 тысяч 

Александр Бабаков

В 90-е под 
предлогом эконо-

мического развития, 
создания фондового 

рынка, справедливого рас-
пределения национальных 

богатств было украдено 
и разрушено почти всё, 

что создавали совет-
ские люди 

Геннадий Семигин, Сопредседатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, Председатель 

Комитета Госдумы по делам национальностей

Идея новой приватизации прозвучала неожи-
данно. Проведенный в начале 1990-х этап всё 
ещё вызывает недоумение в обществе. Как 

получилось, что госсобственность, в том числе стра-
тегическая, созданная за 70 лет советской власти, 
природные богатства, доходы от эксплуатации всего 
этого оказались в руках узкой группы нуворишей 
и в офшорах? Прежде чем затевать новый передел, 
надо разобраться со старым. Объяснение, что всё 
проводилось по закону, больше не работает. Неспра-
ведливые, вредные законы должны пересматриваться. 
Общество вправе рассчитывать на справедливость 
и действующую в интересах народа власть.  

ПРИВАТИЗАЦИЯ 2.0
На Петербургском экономическом форуме одной из главных тем внезапно стала На Петербургском экономическом форуме одной из главных тем внезапно стала На Петербургском экономическом форуме одной из главных тем внезапно стала 
вторая волна приватизации, которую до этого всерьёз никто не воспринимал. вторая волна приватизации, которую до этого всерьёз никто не воспринимал. 
Неужели затеянный Западом грабёж России по образцу 90-х повторится и в XXI веке? Неужели затеянный Западом грабёж России по образцу 90-х повторится и в XXI веке? Неужели затеянный Западом грабёж России по образцу 90-х повторится и в XXI веке? 
Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят 
оторвать – или попросту отхапать – у государства и его граждан? оторвать – или попросту отхапать – у государства и его граждан? 

ПРИВАТИЗАЦИЯ 2.0 2.0ПРИВАТИЗАЦИЯ 2.0 2.0
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УРОКИ ИСТОРИИ

Утром 24 июня россияне читали новости 
и не верили своим глазам. На улицах 
Ростова-на-Дону – танки и стрельба. 
Считаные часы и несколько сотен кило-
метров отделяли в тот день нашу страну 
от кровопролития, на которое так надея-
лись Украина и Запад. Мятежники заста-
вили наше общество пройти по краю. 
И лишь чудом мы не сорвались в про-
пасть гражданского противостояния.

Владимир Путин назвал белое белым, а чёр-
ное – чёрным. Признавая героизм вагнеров-
цев и их заслуги перед Родиной, он назвал 

происходящее мятежом и ударом в спину этой 
Родине, – подвел итог тяжелейшего субботнего дня 
Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ Сергей Миронов.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
уже давно предупреждала и коллег по Госдуме, 
и федеральных чиновников о том, какую опасность 
таят в себе высокопрофессиональные, вооружен-
ные до зубов (кстати, за государственный счёт) 
и неподконтрольные Минобороны подразделения 
ЧВК. Но российских социалистов услышали только 
сейчас. 

Деятельность таких компаний должна 
осуществляться только за пределами 
Российской Федерации, а сами они – полно-

стью контролироваться Министерством обороны. 
Соответствующий законопроект мы выдвигали 
неоднократно. Кто мешал его принять? То, что 
руководство ЧВК “Вагнер” было против, – понятно. 
Вольница лучше, чем регламентация. У меня вопрос 
к Министерству обороны: а вы-то почему давали 
отрицательное заключение? Мы убеждены, что 
этот закон должен быть принят, чтобы впредь 
такое не повторялось, – заявил Председатель Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергей 
Миронов.

По словам лидера социалистов, 
сплоченность россиян вокруг Президента РФ 
Владимира Путина – главное, 
что продемонстрировал мятеж. 

Также Сергей Миронов выразил глубокое 
уважение солдатам и офицерам, которые смогли 
сохранить свои позиции на фронте.

Не могу не сказать о героях-лётчиках, ко-
торые, к сожалению, погибли. Я абсолютно 
убежден, что они должны быть удостоены 

высоких наград Родины. Их именами нужно назвать 
школы, где они учились, улицы в городах, где они 
родились. Это будет справедливо, – считает Сергей 
Миронов. 

РОССИЙСКИЕ 
СОЦИАЛИСТЫ 
ПРЕДУПРЕЖДАЛИ   

   ДАВНО…

ИЛИ

С ТАКИМИ РЕФОРМАТОРАМИ 
И ВРАГОВ НЕ НАДО

Прихватизаторы 90-х подчистую ограбили 
наш народ: даже в самые тяжёлые годы Ве-
ликой Отечественной захватчики не смогли 
уничтожить тяжëлую металлургию, а чубай-
совским прихвостням это удалось!
До начала приватизации в Липецке, например, рабо-

тал настоящий машиностроительный кластер: 18 заво-
дов-смежников поставляли станки, чугунное и цветное 
литьё не только в страны Варшавского договора. Тот же 
завод «Центролит» торговал с США, Великобританией, 
Японией и даже со Швейцарией, которая сама является 
лидером европейской металлургии! Что сейчас в цехах 
предприятия? Наверное, вы уже догадались: торгово-раз-
влекательный центр... 

От знаменитого часового завода «Заря» в Пензе не 
осталось вообще ничего! Когда-то здесь выпускали 

экспортный товар, завод прославился 
на весь мир тем, что обеспечил всех 

судей Олимпиады-80 секундомера-
ми экстра-класса. 

экспортный товар, завод прославился 
на весь мир тем, что обеспечил всех 

судей Олимпиады-80 секундомера-
ми экстра-класса. 

Геннадий Семигин

Утром 24 июня россияне читали новости 
и не верили своим глазам. На улицах 
Ростова-на-Дону – танки и стрельба. 
Считаные часы и несколько сотен кило-
метров отделяли в тот день нашу страну 
от кровопролития, на которое так надея-
лись Украина и Запад. Мятежники заста-
вили наше общество пройти по краю. 
И лишь чудом мы не сорвались в про-
пасть гражданского противостояния.
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ПРЕДУПРЕЖДАЛИ   

         

Допустим, у российских финансовых групп есть 
свободные финансовые ресурсы – они разве не 

знают, как ими распорядиться? Пусть сделают что-то 
своё, пусть инвестируют в создание предприятий с нуля. 

Однако они хотят прийти на всё готовенькое, урвать 
кусок пожирнее с помощью своих агентов влияния в выс-
ших эшелонах власти. Тот “большой хапок”, который они 

затевают в условиях жесточайшего противостояния 
с Западом, – это масштабная экономическая диверсия 

против России с серьёзными политическими последствия-
ми. Этого допустить нельзя и этого не будет!

cергей миронов:

После приватизации предприятие 
разделили на несколько мелких 
контор, которые были добросовестно 
уничтожены.

Деньги есть! 
Не надо врать людям!

Сегодня либеральный блок 
правительства продолжает 

петь песни о том, что 
российскому бюджету 
срочно нужны деньги. 
И вторая волна при-
ватизации – едва ли 
не единственный шанс 
спасти экономику. Но не 

лукавят ли они?

Получить высокие доходы, когда поку-
патели знают, что вам позарез нужны 
деньги, нереально. Более того: деньги и не 

нужны. Так, в Фонде национального благосостояния 
лежит более 13 триллионов рублей, ещё несколь-
ко триллионов валяется по счетам, а дефицит 
успешно покрывается внутренними займами. 
Таким образом, смысл приватизации, как и в 90-е 
годы, – это желание передать госсобственность 
в частные, а то и иностранные руки – так проком-
ментировал ситуацию депутат Государственной 
Думы РФ фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ» Михаил Делягин. 

Идеологи новой распродажи госимущества уба-
юкивают нас – мол, теперь-то уже точно всё пройдет 
цивилизованно и с учётом интересов государства, 
лишнего, дескать, не отдадим. Но, как известно, 
аппетит приходит во время еды. А голодных до 
народного имущества олигархов, как показал ПМЭФ, 
в нашей стране немало! 

«ХАПОК» 
В ЗАКОНЕ

Не надо врать людям!Не надо врать людям!
Сегодня либеральный блок 

правительства продолжает 
петь песни о том, что 
российскому бюджету 
срочно нужны деньги. 
И вторая волна при-
ватизации – едва ли 
не единственный шанс 
спасти экономику. Но не 

лукавят ли они?

Михаил Делягин
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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
ВОЛГОГРАДСКАЯ ОБЛАСТЬ 5УРОКИ ИСТОРИИ

Утром 24 июня россияне читали новости 
и не верили своим глазам. На улицах 
Ростова-на-Дону – танки и стрельба. 
Считаные часы и несколько сотен кило-
метров отделяли в тот день нашу страну 
от кровопролития, на которое так надея-
лись Украина и Запад. Мятежники заста-
вили наше общество пройти по краю. 
И лишь чудом мы не сорвались в про-
пасть гражданского противостояния.

Владимир Путин назвал белое белым, а чёр-
ное – чёрным. Признавая героизм вагнеров-
цев и их заслуги перед Родиной, он назвал 

происходящее мятежом и ударом в спину этой 
Родине, – подвел итог тяжелейшего субботнего дня 
Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ Сергей Миронов.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
уже давно предупреждала и коллег по Госдуме, 
и федеральных чиновников о том, какую опасность 
таят в себе высокопрофессиональные, вооружен-
ные до зубов (кстати, за государственный счёт) 
и неподконтрольные Минобороны подразделения 
ЧВК. Но российских социалистов услышали только 
сейчас. 

Деятельность таких компаний должна 
осуществляться только за пределами 
Российской Федерации, а сами они – полно-

стью контролироваться Министерством обороны. 
Соответствующий законопроект мы выдвигали 
неоднократно. Кто мешал его принять? То, что 
руководство ЧВК “Вагнер” было против, – понятно. 
Вольница лучше, чем регламентация. У меня вопрос 
к Министерству обороны: а вы-то почему давали 
отрицательное заключение? Мы убеждены, что 
этот закон должен быть принят, чтобы впредь 
такое не повторялось, – заявил Председатель Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергей 
Миронов.

По словам лидера социалистов, 
сплоченность россиян вокруг Президента РФ 
Владимира Путина – главное, 
что продемонстрировал мятеж. 

Также Сергей Миронов выразил глубокое 
уважение солдатам и офицерам, которые смогли 
сохранить свои позиции на фронте.

Не могу не сказать о героях-лётчиках, ко-
торые, к сожалению, погибли. Я абсолютно 
убежден, что они должны быть удостоены 

высоких наград Родины. Их именами нужно назвать 
школы, где они учились, улицы в городах, где они 
родились. Это будет справедливо, – считает Сергей 
Миронов. 

РОССИЙСКИЕ 
СОЦИАЛИСТЫ 
ПРЕДУПРЕЖДАЛИ   

   ДАВНО…

ИЛИ

С ТАКИМИ РЕФОРМАТОРАМИ 
И ВРАГОВ НЕ НАДО

Прихватизаторы 90-х подчистую ограбили 
наш народ: даже в самые тяжёлые годы Ве-
ликой Отечественной захватчики не смогли 
уничтожить тяжëлую металлургию, а чубай-
совским прихвостням это удалось!
До начала приватизации в Липецке, например, рабо-

тал настоящий машиностроительный кластер: 18 заво-
дов-смежников поставляли станки, чугунное и цветное 
литьё не только в страны Варшавского договора. Тот же 
завод «Центролит» торговал с США, Великобританией, 
Японией и даже со Швейцарией, которая сама является 
лидером европейской металлургии! Что сейчас в цехах 
предприятия? Наверное, вы уже догадались: торгово-раз-
влекательный центр... 

От знаменитого часового завода «Заря» в Пензе не 
осталось вообще ничего! Когда-то здесь выпускали 

экспортный товар, завод прославился 
на весь мир тем, что обеспечил всех 

судей Олимпиады-80 секундомера-
ми экстра-класса. 

экспортный товар, завод прославился 
на весь мир тем, что обеспечил всех 

судей Олимпиады-80 секундомера-
ми экстра-класса. 

Геннадий Семигин

Утром 24 июня россияне читали новости 
и не верили своим глазам. На улицах 
Ростова-на-Дону – танки и стрельба. 
Считаные часы и несколько сотен кило-
метров отделяли в тот день нашу страну 
от кровопролития, на которое так надея-
лись Украина и Запад. Мятежники заста-
вили наше общество пройти по краю. 
И лишь чудом мы не сорвались в про-
пасть гражданского противостояния.

происходящее мятежом и ударом в спину этой 
Родине, 
Председатель Партии 
ЗА ПРАВДУ 
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таят в себе высокопрофессиональные, вооружен-
ные до зубов (кстати, за государственный счёт) 
и неподконтрольные Минобороны подразделения 
ЧВК. Но российских социалистов услышали только 
сейчас. 

стью контролироваться Министерством обороны. 
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неоднократно. Кто мешал его принять? То, что 
руководство ЧВК “Вагнер” было против, – понятно. 
Вольница лучше, чем регламентация. У меня вопрос 
к Министерству обороны: а вы-то почему давали 
отрицательное заключение? Мы убеждены, что 
этот закон должен быть принят, чтобы впредь 
такое не повторялось, 
тии 
Миронов

По словам лидера социалистов, По словам лидера социалистов, 
сплоченность россиян вокруг Президента РФ сплоченность россиян вокруг Президента РФ 
Владимира Путина – главное, Владимира Путина – главное, 
что продемонстрировал мятеж. 

уважение солдатам и офицерам, которые смогли 
сохранить свои позиции на фронте.

высоких наград Родины. Их именами нужно назвать 
школы, где они учились, улицы в городах, где они 
родились. Это будет справедливо, 
Миронов

РОССИЙСКИЕ 
СОЦИАЛИСТЫ 
ПРЕДУПРЕЖДАЛИ   

         

Допустим, у российских финансовых групп есть 
свободные финансовые ресурсы – они разве не 

знают, как ими распорядиться? Пусть сделают что-то 
своё, пусть инвестируют в создание предприятий с нуля. 

Однако они хотят прийти на всё готовенькое, урвать 
кусок пожирнее с помощью своих агентов влияния в выс-
ших эшелонах власти. Тот “большой хапок”, который они 

затевают в условиях жесточайшего противостояния 
с Западом, – это масштабная экономическая диверсия 

против России с серьёзными политическими последствия-
ми. Этого допустить нельзя и этого не будет!

cергей миронов:

После приватизации предприятие 
разделили на несколько мелких 
контор, которые были добросовестно 
уничтожены.

Деньги есть! 
Не надо врать людям!

Сегодня либеральный блок 
правительства продолжает 

петь песни о том, что 
российскому бюджету 
срочно нужны деньги. 
И вторая волна при-
ватизации – едва ли 
не единственный шанс 
спасти экономику. Но не 

лукавят ли они?

Получить высокие доходы, когда поку-
патели знают, что вам позарез нужны 
деньги, нереально. Более того: деньги и не 

нужны. Так, в Фонде национального благосостояния 
лежит более 13 триллионов рублей, ещё несколь-
ко триллионов валяется по счетам, а дефицит 
успешно покрывается внутренними займами. 
Таким образом, смысл приватизации, как и в 90-е 
годы, – это желание передать госсобственность 
в частные, а то и иностранные руки – так проком-
ментировал ситуацию депутат Государственной 
Думы РФ фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ» Михаил Делягин. 

Идеологи новой распродажи госимущества уба-
юкивают нас – мол, теперь-то уже точно всё пройдет 
цивилизованно и с учётом интересов государства, 
лишнего, дескать, не отдадим. Но, как известно, 
аппетит приходит во время еды. А голодных до 
народного имущества олигархов, как показал ПМЭФ, 
в нашей стране немало! 

«ХАПОК» 
В ЗАКОНЕ

Не надо врать людям!Не надо врать людям!
Сегодня либеральный блок 

правительства продолжает 
петь песни о том, что 
российскому бюджету 
срочно нужны деньги. 
И вторая волна при-
ватизации – едва ли 
не единственный шанс 
спасти экономику. Но не 

лукавят ли они?

Михаил Делягин
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ЛЮДИ ДЛЯ ЛЮДЕЙ

НАВСЕГДА
ИЗ РОДНОГО 

ГНЕЗДА

Школьные годы… 
неперспективные

По мнению социалиста Александра Хаценко, одна 
из основных проблем сегодня – потеря взаимосвязи 
между средним профессиональным образованием 
и высшим. Вот учится ребёнок, старается получить 
хорошие оценки. А потом выясняется, что его знаний 
недостаточно для поступления в вуз. Уровень подготовки 
детей в нынешних школах оказывается ниже необходимого. 
И вовсе не потому, что современные школьники поглупели. 

Причина кроется в остром дефиците квалифициро-
ванных  педагогов, преподающих математику, физику, 
литературу, русский язык.  Многие учителя 
старой школы уже давно на пенсии – только 
единицы ещё выходят на работу. А молодых 
очень мало. Получается, что наших детей 
просто некому учить! 

С каждым годом всё больше 
молодых ребят – выпускников 

вузов и средних образовательных 
учреждений – навсегда уезжают из Волгоградской 
области. Почему молодежь стремится продолжить 

обучение и реализовать свой потенциал где-то ещё, 
а не на родной земле? 

УЛЕТАЮТ    

Об этом мы поговорили с заместителем 
директора по экономике и среднему профессио-
нальному обучению Камышинского технологиче-
ского института, Председателем Совета местного 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в городе Камышине и Камышинском 
районе Александром Хаценко.

– Сейчас самые популярные, 
если можно так выразиться, 
учителя – это физруки и трудовики. 

В них недостатка нет. А вот педагогов 
естественно-научного цикла: физиков, химиков, 
математиков и биологов днём с огнём не 
сыщешь, – сетует Александр Хаценко. 
– Поэтому многие дети после 
окончания школы не желают 
идти в технический вуз, ведь 
у них нет фундаментальных 
знаний по ключевым предметам, 
следовательно, учиться там 
будет крайне тяжело. А чтобы 
поступить в технический вуз, 
нужно сдать ЕГЭ по предметам 
научного цикла. 

То есть почти 60% – 
это специалисты зрелого 
и старшего возраста. 
Наше образование стремительно 
«стареет». В районах 
области эти цифры ещё 
более удручающие.

Старше 
65 лет
4,8%

55–64 
 22%

45–54 
33,2%

35–44 
20%

25–34 
14,5%

До 25 лет 
5,4%

В итоге подготовка детей к сдаче ЕГЭ практически 
целиком ложится на плечи родителей, точнее на их 
кошелек. Люди вынуждены нанимать репетиторов. 

Но ведь и выпускники 
технических вузов тоже 
в дефиците! Вот толь-
ко эту потребность 
оказалось крайне 
сложно закрыть: 
молодежь не идет 
в технари. Например, 
в том же Камышине 
в 2022 году 11 классов 
окончили 356 человек. 
И только 185 из них, то 
есть 52%, сдавали экзамен 
по профильной математике. По 
неуточненным пока данным, в текущем 
году этот показатель ещё меньше. А ведь 
это потенциальные абитуриенты в техни-
ческие вузы, и их явно очень мало.

Из вуза с мировым 
именем по миру

Тревожит вот что: на каждом этапе 
образования – старшие классы, среднее 
профессиональное или высшее – пе-
ред молодежью «маячит» перспектива 
продолжить обучение в Москве, Питере, 
Краснодаре. Считается, что образование 
там более престижное. 

 Что будет с образованием, когда старшее поколение учителей 
 уйдет на заслуженный отдых? Страшно представить. 

Вычленить 
корень из проблемы

В последние десятилетия формат 
обучения в высшей школе изменился. 

Когда-то мы учились по специали-
тету. Сейчас же новые поколения 
проходят ступени бакалавров 
и магистров. В Болонской системе 
всё же есть плюс: можно завер-
шить обучение в бакалавриате по 
одной специальности, а в магистра-

туре – по другой. 
Но есть и серьезный минус: боль-

шая часть ребят не идут в магистра-
туру. Ведь им надо семью создавать, быт 

налаживать, работу найти. А тут ещё два года 
учиться? Некогда. Они торопятся уехать из 
Камышина, а в идеале вообще из области, по-
тому что не видят здесь для себя перспектив.

Вот так город и теряет моло-
дые умы, – резюмирует Александр 
Хаценко. – Причина миграции 

молодежи банальна – у нас нет работы с до-
стойной заработной платой. Как правило, все 
выпускники, дипломники движутся в сторону 
центральной части России. А раз молодые умы 
уезжают, то некому развивать регион, некому 
поднимать науку, промышленность, некому 
учить следующее поколение детей! Получает-
ся замкнутый круг.

Некоторые 
школьники, чтобы 

не сдавать ЕГЭ, выби-
рают среднее профес-

сиональное образование. 
Тоже неплохое решение, 
ведь стране сейчас очень 

нужны специалисты 
среднего звена

Александр Хаценко говорит, что в Камышине 
нередко появляются руководители предприятий 

из крупных городов, которые прикладыва-
ют огромные усилия, чтобы переманить 
выпускников школ и образовательных 
учреждений в более крупные города.

Хотя, если судить объективно, волго-
градские учреждения высшего и среднего 

профессионального образования 
практически ничем не уступают 
столичным.

Взять, например, Волго-
градский государственный 
технический университет. Он 
уже много лет демонстри-
рует лучшие результаты 
среди волгоградских вузов 
в рейтинге университетов. 

Но, к сожалению, огни более 
крупных городов и вузов 
манят молодежь сильнее.

По данным 
Волгоградстата, 

в прошлом 
учебном году

в регионе 
работали учителя:

Александр Хаценко
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ГАРАЖИ
БЕЗЗА КОНИЯ

РАЗОБРАЛИСЬ

В ЗОНЕ

Необходимость в принятии за-
кона о ГСК появилась уже давно. 
И пока законотворцы страны не 

торопятся это сделать, страдают про-
стые граждане. Что касается отношений 
регоператора и членов ГСК, то, к сожа-
лению, это проблема не локальная. Ей 
подвержен не только Волжский, и не толь-
ко гаражные кооперативы. От растущих 
помоек и тарифов страдают все жители 
региона. К нам постоянно поступают 

жалобы людей. Центр защиты прав 
граждан фиксирует многочисленные 
случаи завышения тарифов, что является 
неоспоримым доказательством провала 
мусорной реформы. Партия СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ изна-
чально выступала против неё. Сей-
час настала пора приостановить 
реформу, ликвидировать регопера-
торов и пересмотреть стратегию 
обращения с отходами.

Виталий Ефремов

В итоге в первую очередь под удар попали пенсио-
неры, то есть примерно 80% владельцев гаражей. Им 
и раньше-то было нелегко выделять из своей скуд-
ной пенсии 12–15 тысяч – деньги на оплату аренды 
земли. А после повышения и подавно! Поэтому для 
многих собственников оказалось проще или про-
дать гараж (хотя кому он такой «золотой» теперь 
нужен?), или «забыть» о его существовании и прекра-
тить оплачивать взносы.

Я знаю, что в некоторых 
кооперативах ранее 
платили около 46 ты-

сяч рублей, а теперь им вы-
ставили счёт на 800 тысяч, – 
рассказывает Председатель 
Совета местного отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ в Волж-
ском, председатель ГСК 
Виталий Ефремов. – Тех-
нически всё было сделано 
в рамках закона, никто 
не может запретить подобную отмену льготы 
и поднятие стоимости. Но, если подходить к во-
просу по-людски, те чиновники, которые приняли 
решение, вполне могли бы для начала обсудить пла-
нируемые изменения с председателями ГСК. Пред-
упредить людей заранее о резком росте тарифов, 
а ещё лучше – поднимать эту плату постепенно, 
а не одним разом отменить льготу и умножить 
стоимость аренды в 15 раз. Однако, как водится, 
при принятии решения мнение граждан не учли. На 
голосовании по данному вопросу один из депута-
тов выступил против, ещё один воздержался. Все 
остальные, медвежья доля которых относится 
к ЕР, с данным решением согласились.

Что вам должен – прощаю
Кстати, некоторые участники ГСК и до отме-

ны льготы так поступали – просто не вносили 
оплату. Неплательщики – отдельная головная 
боль всех председателей кооперативов.

Если и раньше из-за безответствен-
ных собственников кооперативы 

практически не выбирались из 
«минусов», то теперь, в связи 

с отменой льгот и ростом 
аренды земли, волжские ГСК 
окончательно скатились 
в долговую пропасть.

В настоящее время принять 
человека в состав ГСК легко, а вот 
исключить – целая проблема, – 

поясняет Виталий Ефремов. – Опять же всё 
дело в отсутствии федерального зако-
на, в котором были бы прописаны права 
и обязанности собственников. Из-за таких 
злостных неплательщиков страдает весь 
кооператив, ведь долг ГСК  перед налогови-
ками и ресурсниками постепенно растет.

Почему-то 
чиновни-
ки забыли 
о том, что гаражные 
кооперативы и сто-

янки – это значимые 
социальные объекты. У них должны быть 
минимальные оплаты. Брать огромные 
деньги за пользование машино-местами 
и гаражами – непродуманное решение. 
Понятно, что чиновники на местах об 
этом не задумываются, ведь для них 
важнее наполнение бюджета.

Дмитрий Калашников, заместитель председателя Волгоградской 
областной Думы, лидер волгоградских справедливороссов 

Мусор из воздуха
Как выстраивать отношения с членами кооператива? 

С регоператором и ресурсниками? С правлением? Вопро-
сов много, ответов нет, а потому все действуют кто во что 
горазд. Взять того же регоператора – раз нормативы и фор-
мы взаимодействия нигде не прописаны, коммунальщики 
в своих действиях не стесняются.

Как рассказывает Виталий Ефремов, регоператор настой-
чиво навязывает председателям ГСК свои условия сотруд-
ничества. Повезло тем кооперативам, председатели которых 
«зубастые» юристы. Эти люди знают, как поставить настырных 
мусорщиков на место и подписать с ними договор на вывоз 
отходов «по факту». 

Но чаще всего во главе кооперативов оказываются люди 
пенсионного возраста, которые в юридических тонкостях раз-
бираются слабо. И вот с ними обычно подписывается договор 
о вывозе нескольких контейнеров в определенный срок. Не 
важно, что кооператив столько отходов не набирает и нередко 
мусоровозы приезжают к пустым контейнерам. Договор подпи-
сан, будьте добры, оплачивайте!

Знаю ситуации, когда было открыто юридиче-
ское лицо, но в организации ещё никого нет: ни 
директора, ни бухгалтера. Зато уже появились 

многомиллионные долги. Откуда? Насчитали «за вывоз 
мусора»! – возмущается справедливоросс.

В 2017 году появился Федеральный закон № 217-ФЗ «О веде-
нии гражданами садоводства и огородничества для собствен-
ных нужд…», и дачники вздохнули с облегчением: теперь 
будет хоть какой-то порядок! А вот владельцы гаражей до сих 
пор остаются за пределами правового поля. На сегодняшний 
день не существует единого документа, который бы урегули-
ровал данную сферу жизни населения. А ведь ГСК – это горя-
чая тема. И проблем там столько – одним махом не разгрести.

Аренду оплатите 
и по миру идите

Для владельцев гаражей города Волжского 
2023 год приготовил особенный «сюрприз». Го-
родская Дума неожиданно, без объявления войны, 
приняла решение отменить льготы на аренду земли 
под гаражными кооперативами. 

Ранее члены ГСК платили 0,01% от налога на «га-
ражную» землю. И людям содержание гаражей было 
по силам, и администрация, вроде, не в обиде – ведь 
налог, хоть и небольшой, все же выплачивался.

Но, видимо, чей-то аппетит попросил добав-
ки, и потому Волжская городская Дума не 
просто отменила льготу, а подняла аренд-
ную стоимость. Теперь те, у кого земля 
в бессрочном пользовании и в собственно-
сти, обязаны платить в 15 раз больше!
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РЕГОТДЕЛЕНИЕ ОНЛАЙН НАША 
ГАЗЕТА

наш 
вконтакте

наши 
одноклассники

наш 
телеграм

НЕПОСЛЕДНЯЯ ПОЛОСА

ТРУДНОСТИ ПЕРЕХОДА
НА РУССКИЙ ЯЗЫК
В России живут представители 193 народов, которые 
говорят на 277 языках и диалектах. В наших нацио
нальных республиках и округах школьники учат 
и прекрасно общаются на русском и родном. Но ког
да дело касается детей мигрантов, особенно из стран 
бывшего СССР, картина выглядит совсем иначе. 

Нередки случаи, когда переселенцы наш государ-
ственный язык вообще не знают, и, что самое ужас-
ное, знать не хотят! Не спешат осваивать «великий 
и могучий» и дети мигрантов, однако не принять их 
в российскую школу нельзя. Закон не позволяет. 

По данным Минпросвещения, сегодня 
в школах страны учатся около 140 тысяч де-
тей мигрантов – это целая армия. И с ней, 
пока не поздно, необходимо находить 
общий язык. Русский.

Россия рада тем иностранцам, 
которые готовы стать частью нашего 
социума, уважать наши традицион-
ные ценности и жизненный уклад. Вот 
только четкой и эффективной государ-
ственной политики, которая помогла бы 
добропорядочным мигрантам и их семьям 
освоиться на новой Родине, по сути, нет. 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ считает необходимым разработать 
и запустить масштабную программу 
дошкольной подготовки по русскому языку 
для детей из семей мигрантов. 

Это во-первых. А во-вторых, справед-
ливороссы предлагают не принимать 
в образовательные учреждения детей 

переселенцев, пока те не справятся 
с предшкольной программой.

А как считаете вы? 
Отсканируй

те камерой 
своего теле

фона QRкод 
и пройдите 
небольшой 

опрос. 
Нам важно знать ваше мнение. 

Огромное число детей 
мигрантов из стран Сред-

ней Азии к первому классу не 
говорят по-русски, многие из 

них живут замкнутыми община-
ми, говорят исключительно на 
своём языке, – объясняет лидер 

российских социалистов 
Сергей Миронов. – И это 

очень большая про-
блема
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